



# SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	TELEVISION
<i>Martes 10 de febrero de 2009</i>	
NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)	V10. Visión 10 (Cable Com)
TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)	

## POLÍTICA

La crisis económica le llegó a la Comisión Estatal de Información Gubernamental; sus actuales comisionados denuncian que no les han entregado los recursos aprobados para este año. Hoy tienen ya un déficit de casi medio millón de pesos. (NT)

## LEGISLATURA

Ayer se presentaron los 5 aspirantes al puesto de comisionado ejecutivo de la Comisión Estatal de Información Gubernamental, ante diputados locales, quienes los cuestionaron y evaluaron en una sesión de preguntas y respuestas. (NT)

## EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

Miles de queretanos adultos hoy no saben leer y escribir, sobre todo en las zonas más marginadas del Estado. El INEA busca revertir esta situación con clases cuyos estudiantes acuden con grandes esfuerzos. (NT)

## SOCIEDAD

Sondeo. Los diputados han reformado los reglamentos para que los choferes de camiones lo hagan con respeto y sin prisa. Ya no pueden pasar de 60 kilómetros por hora. Al respecto, todos los ciudadanos lo consideran muy apropiado. (NT)

Sigue siendo un problema la avenida Hércules en el municipio de El Marqués, debido al transporte público, lo angosto de la calle, los carros estacionados en ella, la cantidad de gente caminando y lo sinuoso del camino. (NT)

La Comisión Estatal de los Derechos Humanos es un organismo que sí tiene dinero y para aprovechar los espectaculares vacíos lanzó la campaña "Uno por todos" para ser más respetuosos. (NT)

## MUNICIPIOS

A un 45% de avance se encuentra la construcción del centro de convenciones que realiza el municipio junto a la futura Ciudad de las artes. Ambas edificaciones se pueden ver ya desde toda la ciudad. (NT)

En el centro hay casas que se están cayendo por viejas y siguen en el abandono. El Instituto municipal de planeación, IMPLAN, asegura que son 10 los inmuebles que se están cayendo y algunos de ellos están en litigio. (NT)

El Alcalde de San Juan del Río, **Jorge Rivadeneira**, presentó ante integrantes del Club de Industriales de Querétaro, los alcances que ofrece el municipio Sanjuanense para invertir. (NT)

## **ECOLOGÍA Y SALUD**

El gobierno se compromete a limpiar el río Querétaro, con el fin de eliminar el mal olor que tiene, sobre todo en sus extremos de la zona de Calesa y Santa María Magdalena. Además se invertirán a partir de esta semana más de 35 mdp para que en su extensión luzca con fuentes y áreas verdes. (NT)

A pesar de que el río se limpia dos veces al año, los vecinos de la colonia Calesa afirman que esto no es suficiente, pues en general el aspecto es malo y despiden olores desagradables. (NT)

## **LABORAL**

Se analizan en estos momentos los más de 6 mil expedientes que se presentaron para solicitar un apoyo por el desempleo. El 20 de febrero se publica en Internet el resultado. (NT)

## **JUSTICIA Y SEGURIDAD**

Redoblará el gobierno la seguridad en la zona metropolitana de la ciudad de Querétaro con cámaras de vigilancia. Serán instaladas otras 150 además de las 300 programadas para vigilar calles y cruceros. (NT)

La delegación de la PGR confirmó que hay más de 40 personas detenidas en diferentes operativos de seguridad en el Estado. Confirmó que serán permanentes los decomisos. (NT)

Durante el operativo interinstitucional se han detenido a varias personas, sobre todo por portar armas de fuego y de uso exclusivo del ejército, robos de vehículo y órdenes de aprehensión. (NT)

Ahora los inspectores estatales del transporte público también tendrían funciones y facultades de policías. Podrán multar, infraccionar y hasta detener a cualquier vehículo, tal y como lo hacen el resto de los elementos de la policía estatal. (NT)

La Procuraduría General de Justicia detuvo a una persona acusada de fraude genérico. Ofrecía trabajo en Canadá, pedía 10 mil pesos y nada. La Procuraduría presentó también a dos hermanos que se dedicaban a robar casas. (NT)